

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Football/Can U23 : refus de Rennes de libérer Alan Do Marcolino

Willy NDONG  
Paris/France

**C**ONVOQUÉ par Saturnin Ibela Ignambi pour prendre part à la 4e édition de la CAN U23 qui aura lieu au Maroc du 24 juin au 8 juillet 2023, Alan Do Marcolino ne fera pas partie de l'expédition. Ainsi en ont décidé les dirigeants du Stade Rennais, son club en France.

Pour justifier ce refus, Florian

Maurice, le directeur technique du club breton, dans un courrier adressé au secrétaire général de la Fédération gabonaise de football, Yolland Mavouroulou, fait savoir que : " (...) Nous vous confirmons que le Stade Rennais ne libérera pas Alan Do Marcolino sur ces dates, qui ne figurent pas au calendrier international des matches FIFA. Cette décision est prise pour préserver l'intégrité physique du joueur, actuellement en préparation avec la sélection



Photo: DR

**Alan Do Marcolino empêché par son club de disputer la Can U23 2023.**

A du Gabon. Mieux, il doit reprendre au mois de juillet la préparation estivale avec l'équipe professionnelle de Rennes."

La réponse de la Fégafoot est donc attendue dans ce qui devrait priver la sélection gabonaise U23 pour la Can au Maroc

du renfort du longiligne attaquant. Après le forfait sur blessure du polyvalent défenseur Anthony Oyono.

## Judo : bouquet final au JC l'Académie

PSNB  
Libreville/Gabon

**L**A remise des grades à ses pensionnaires a été le dernier accomplissement pour la saison 2022-2023 du Judo Club l'Académie.

Du premier niveau d'apprentissage (ceinture blanche) à l'avant-dernier pour les apprenants (ceinture verte), 80 jeunes pratiquants ont ainsi changé de rang au sortir des délibérations d'un jury composé des formateurs placés sous la supervision de Me Michel Ngoma Obiang, le président-fondateur du club basé à Libreville.

Les "Académiciens" du quartier Alibandeng (1er arrondissement) porteront ainsi une nouvelle ceinture à partir du prochain exercice.

Celui qui s'est achevé samedi avec la cérémonie de clôture de saison est globalement riche en

enseignements et résultats, malgré l'annulation de la coupe de l'Ambassadeur du Japon que le club préparait animé de grandes d'ambitions. Après notamment les trois médailles (sur autant de représentants en lice) dont celle en or décroché par Pierre Coyo (moins 60 kg), de surcroît désigné meilleur combattant du tournoi, au championnat national des cadets disputé à Port-Gentil. Ou encore la médaille d'argent ramenée de l'Open de Luanda (Angola) par Ursula Karene Agono Wora (-73 kg) qui évoluait toutefois sous la bannière nationale.

Aux titres et accessits se sont ajoutées des sessions internes et des satisfactions sur le plan scolaire (une priorité) pour les pensionnaires d'une écurie devenue une place forte du judo aussi bien dans la Ligue de l'Estuaire qu'à l'échelle nationale.



Photo: DR

**Les pensionnaires du JC l'Académie au sortir du dernier rendez-vous de la saison.**

## Basket-ball/AfroCan 2023 : le Gabon affronte le Kenya en ouverture

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**L**E tournoi de la Fiba AfroCan, compétition quadriennale destinée aux joueurs africains évoluant sur le continent africain, se disputera en Angola du 8 au 16 juillet 2023. À quelques semaines de la deuxième édition de cette épreuve, 8 des 12 équipes participantes connaissent déjà leurs adversaires après le tirage au sort effectué le 9 juin dernier à Maputo (Mozambique).

Il a ainsi réparti les 12 équipes qualifiées en 4 groupes de 3 équipes. Logé dans le groupe A, le Gabon croisera le fer avec le Kenya, vice-champion en 2019. Ce groupe sera complété par le vainqueur du barrage de la zone 2. Le président de la Fédération gabonaise de basket-ball, Willy Conrad Asseko, revient sur une qualification méritée avant de planter le décor en prévision du rendez-vous continental qui attend les Panthères.

**DRAW RESULTS**

GROUP A	GROUP B
KEN	ANG
GAB	<b>WILD CARD</b>
<b>ZONE 2+3 REP</b>	MLI
GROUP C	GROUP D
MLI	CMA
<b>ZONE 5 REP</b>	CMA
<b>ZONE 1 REP</b>	CMA

**FIBA AFROCAN ANGOLA 2023**

Photo: PSNB

" À l'issue de ces éliminatoires de zone, le Gabon a fini meilleur 2e. C'est la récolte de la réforme olympiade initiée par les plus autorités du pays en tête desquelles le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, à qui nous dédions cette qualification. En ce qui concerne le programme de l'équipe, je tiens à rappeler que depuis le mois de janvier 2023, il y a des compétitions de façon constante sur le plan national. De la préparation des éliminatoires, en passant par

la coupe du Gabon, enchaînées avec le championnat national qui se joue tous les week-ends " dit-il. Avant de décliner qu'il revient désormais à la Direction technique nationale de mettre en place un programme dans les prochains jours. Avec notamment la convocation des joueurs mobilisés, autour du staff technique, pour le renforcement de la cohésion et, surtout, de la compétitivité de l'équipe qui se rendra dans moins d'un mois en Angola.